
Bezirksvorstand Oberbayern - Umlaufbeschluss #4772
Postalisches Anschreiben von Mitglidern ohne Mailadresse
26.06.2019 12:50 - Anonym

Status: Angenommen Beginn: 26.06.2019
Priorität: Normal Enddatum: 27.06.2019
Zugewiesen an:
Kategorie: Budgets
Abst. Vorsitzender: Ja Abst. Stellv. Schatzmeister:Ja
Abst. Stellv. Vorsitzender:Ja Abst. PolGF: Ja
Abst. Generalsekretär: Ja Beschluss #: 14/50
Abst. Schatzmeister: Ja
Beschreibung

Der Bezirksvorstand Oberbayern möge beschließen: Jedes Mitglieder OHNE in der Mitgliederverwaltung (PMR) hinterlegten
E-Mailadresse einmalig mit einem Brief anzuschreiben und um die Bekanntgabe einer E-Mailadresse zu bitten. Hierfür wird ein
Budget für Porto und Material in Höhe von 60 € (~ 76 x 0,70 ct Porto + 76x 5 ct für Umschläge und Papier) bereitgestellt.

Historie
#1 - 26.06.2019 12:50 - Anonym
- Status wurde von Neu zu In Bearbeitung geändert
- Abst. Generalsekretär wurde auf Ja gesetzt

Begründung: Die Mitgliederkommunikation erfolgt aktuell ausschließlich per E-mail. Derzeit haben 76 Mitglieder keine hinterlegte E-Mailadresse.
Diese Mitglieder haben also seit dem längerer Zeit keine offiziellen schriftlichen Infos von der Piratenpartei  mehr erhalten. Es soll so versucht werden
diese Mitglieder über die aktuellen Termine und Themen zu informieren und eine aktuelle E-Mail-Adresse zu erhalten. Diese Maßnahme soll die
Mitglieder auch dazu motivieren sich aktiv für die Partei zu  engagieren.

#2 - 26.06.2019 12:53 - Anonym

Da Mitglieder sowohl keine Emailadresse angegeben haben, als auch keinen Mitgliedsbeitrag zahlen kann man diese Briefe verbinden. Dies wird die
Höhe der Portokosten reduzieren. #4773

#3 - 27.06.2019 16:43 - Zoey Matthies
- Abst. Vorsitzender wurde auf Ja gesetzt

#4 - 27.06.2019 17:10 - Zoey Matthies
- Abst. PolGF wurde auf Ja gesetzt

Olaf bittet via chat um Zustimmung. Hiermit umgesetzt.

#5 - 27.06.2019 19:35 - Reinhold Deuter
- Abst. Stellv. Vorsitzender wurde auf Ja gesetzt

#6 - 27.06.2019 19:51 - Clemens Horn
- Abst. Stellv. Schatzmeister wurde auf Ja gesetzt
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#7 - 27.06.2019 20:34 - Dorothea Beinlich
- Abst. Schatzmeister wurde auf Ja gesetzt

#8 - 27.06.2019 21:10 - Anonym
- Enddatum wurde auf 27.06.2019 gesetzt
- Beschluss # wurde auf 14/50 gesetzt

#9 - 27.06.2019 21:11 - Anonym
- Status wurde von In Bearbeitung zu Angenommen geändert
- % erledigt wurde von 0 zu 100 geändert
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